



## Trachtler-Gratulation in Grainbach

### Beitrag

Seinen 85. Geburtstag konnte Sebastian Estermann vom Trachtenverein Hochries-Samerberg feiern. Zu den zahlreichen Gratulanten gehörten auch Erster Vorstand Peter Sattlberger und sein Amtsvorgänger Fred Wiesholzer. Sie überreichten dem Jubilar ein Präsent und bedankten sich für die lange Zeit, die Wast Estermann dem Grainbacher Trachtenverein aktiv verbunden ist. „Du warst 23 Jahre Erster Fähnrich und 17 Jahre Zweiter Kassier und Du warst immer zur Stelle, wenn es was zum Arbeiten oder Feiern gab“ – so Vorstand Peter Sattlberger bei seiner Gratulation im Gasthof Maurer in Grainbach.

Foto: Gratulation zum 85. Geburtstag von Sebastian Estermann vom GTEV Grainbach durch 1. Vorstand Peter Sattlberger (li.) und Alfred Wiesholzer (re.).

**BIKE SALE**  **bikePARK**  
SAMERBERG

**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

### Kategorie

1. Brauchtum



## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Grainbach
3. Samerberg